



マンスリータイムズ

紀北支援学校
11月号
令和元年度

高等部体育祭実施！

10日(日)、晴天の中高等部体育祭を実施しました。各種目とも教育課程ごとにねらいをもち、内容を工夫し、体育や日頃の学習の成果を存分に発揮し、生徒たちはとても輝いてみえました。なぎなた演武から始まり、ダンス、肢体不自由部生徒によるワールドカップ演技、組体操、リレーなど、ひたむきで精一杯頑張っている生徒の表情には感動しました。司会、放送、準備・片付けなども生徒会中心にやり遂げました。保護者の皆様、ご来賓、地域の方々、そして卒業生にはご多用の中、お越しいただきありがとうございました。近隣の皆様にも、マイクの音や放送等ご迷惑をおかけしました。



愛徳祭

11月3日、愛徳祭が行われました。愛徳医療センターが入所者をはじめ、地域の方々や関係者多くの方々をお招きして、秋のよき日に文化の交流を深める有意義な一日です。歴史あるこの愛徳祭は今年で第51回を迎えました。朝から、ほかほかお天気もよく、大勢の方で賑わい、それぞれ交流を深めあっておられました。原理事長、今福連合自治会長様のご挨拶のあと、我が愛徳分教室の11名がオープニングセレモニーをまかされ、見事に和太鼓演奏から、合唱、合奏を園庭に響かせ、愛徳祭の開会を盛り上げました。一人一人が大勢の場で緊張しながらも元気に力を発揮してくれました。楽しい思い出の一日となりました。

いきいき交流教室・ボランティア養成講座開催！

今年度から、いきいき交流教室では、高校生ボランティア養成講座と合体。また、地域のNPO法人や団体、県立施設(風土記の丘)等と連携し、より実りある「紀北トライアングル事業」として取り組んでいます。8月に引き続き紀伊風土記の丘から2名の学芸員に来ていただき、高校生14名、児童生徒やその家族が勾玉、埴輪づくりに取り組みました。今回は勾玉づくりを選択した高校生や児童生徒が大半でしたが、手や服を白くしながらも、石の角を丸くするためのペーパーがけに一糸懸命取り組みました。貴重な体験で有意義な休日の一日となりました。



「小学部祭」大盛況！

21日(2限)、22日に「小学部祭」を開催しました。オープニングでお店の紹介や楽器の演奏、おみこしを引っ張ってのお祭り。各クラスのお店では、おばけやしき、ミニラーメン、ふりこゲームなど、工夫をこらした手作り感あふれるものでいっぱいでした。楽しみながらも多くの学習をしました。



全員完走中学部マラソン大会！

29日(金)紀三井寺競技場にてマラソン大会を実施しました。一人一人が目標を持って参加し、距離は異なるけれど、精一杯の力を発揮し、全員が完走しました。大きなグラウンドで全員が輝いて見えました。午後からは表彰式。入賞したみなさんおめでとうございます。

